
Conseil des enfants

Date : 5/01/12

• Président(e) de la séance : Salim

• Secrétaire de la séance : Pierre-Louis

• Classes non représentées : Aucune

• Les propositions des délégués:  

Il y a trop de problèmes de billes dans la cour. 

Il faudrait arrêter de se bagarrer. 

Il n'y a  pas assez de terrains pour les billes. 

Il faudrait éviter d' être trop nombreux sur le même terrain et il faudrait 
laisser les camarades terminer leur partie avant de s'installer sur un terrain.

Il y a des problèmes de gros mots. 

Il faudrait se respecter et être polis entre nous.

Certains apportent des bonbons et des friandises à l'école. 

Cela fait envie à ceux qui n'en ont pas et c'est interdit. Il faudrait ne plus 
apporter de bonbons.

On voudrait des cages de foot et des paniers de baskets dans la cour.

On voudrait un micro-ondes à la cantine.

• Les décisions prises  

- Jouer aux billes avec des enfants de son âge.

- Pierre-Louis, Manon, Salim et Mathilde se réuniront lundi matin pour écrire les 
règles des billes.

- Farah et Lucas écriront un petit mot pour les bonbons.

- Melvin, Lucie et Mathieu se renseigneront auprès de Mme Lacôte  pour les 
paniers de baskets et les cages de foot.

• Les décisions à prendre :  

Il faut réfléchir pour savoir à qui s'adresser pour demander un micro-ondes.


